
Vita - Dennis Straub



Mein Name ist Dennis Straub und ich bin am 27. November 1987 in Velbert geboren.

Seit meinem 10. Lebensjahr beschäftige ich mich mit HipHop. Nach den ersten Versuchen vor dem Fernseher ging es in die Tanzschule. Früh stand für mich fest, dass ich dort meine Berufung gefunden habe. Die Dinge nahmen ihren Lauf und ich kam mit Breakdance, Popping, Locking und anderen Tanzstilen in Kontakt.

Die ersten Jahre verbrachte ich neben der Schule, fast meine gesamte Freizeit in der Tanzschule und versuche immer besser zu werden.

Mit dem Erreichen des Fachabiturs im Jahr 2007, entschied ich mich dann eine ADTV Tanzlehrer Ausbildung in der ADTV Tanzschule Lentz in Essen zu beginnen, um meinen tänzerischen Horizont erweitern zu können.

Während der Ausbildung habe ich u.a. die Fachtanzlehrerausbildungen für HipHop, Kindertanz und DiscoFox abgeschlossen.

Nationale und internationale Meisterschaften im HipHop bestreite ich seit 2001. Anfangs als Solotänzer, später aber auch in allen anderen Kategorien. Eigene HipHop Formationen trainiere ich seit dem Jahr 2006. Die bisher größten Erfolge im HipHop und ElectricBoogie lassen sich wie folgt auflisten :

- 2007 - IDO Vizeweltmeistertitel im Electric Boogie (Duo)
- 2008 - TAF Westdeutscher Meister im HipHop (Small Group)
- 2008 - IDO Vizeweltmeistertitel im Electric Boogie (Duo)
- 2008 - IDO Vizeweltmeistertitel im HipHop (Small Group)
- 2009 - TAF Westdeutscher Meister im HipHop (Duo)
- 2009 - IDO Vizeweltmeistertitel im HipHop (Duo)
- 2010 - IDO Vizeweltmeistertitel im HipHop Battle
- 2011 - TAF Vize Deutschland-Cup Sieger im HipHop (Forma.)
- 2012 - TAF Westdeutscher Meister im HipHop (Formation)
- 2012 - TAF Westdeutscher Meister im HipHop (Duo)
- 2014 - TAF Sieger German Masters im HipHop (Solo)
- 2016 - TAF Westdeutscher Meister im HipHop (Duo)
- 2016 - TAF Deutscher Meister im HipHop (Duo)



Auf diese Erfolge bin ich sehr stolz, mein größter persönlicher Erfolg ist jedoch die Eröffnung meiner eigenen Tanzschule in Bochum im Jahr 2013.

Seit Mai 2013 habe ich also meine Berufung endgültig zu meiner Existenz gemacht und freue mich jeden Tag auf's neue das genießen zu können.

Neben der aktiven Zeit als Tänzer unterrichte ich auch auf verschiedensten Seminaren, Kongressen und Veranstaltungen als Fachreferent, eine Auswahl dazu :



- DDD - Dänischer Tanzlehrerkongress 2010 / 2011 / 2012 / 2016
- WDC - World Dance Council in Blackpool (England) 2015
- INTAKO Fachreferent 2008 / 2011 / 2014 / 2015 / 2016
- „Schwerte tanzt“ 2012 / 2013 / 2014 / 2017
- Ausbildungsreferent in der HipHop Ausbildung ADTV/TLA
- DDD - Dänisches Summer-Dance-Camp 2010 / 2011 / 2012 / 2016
- Austrian Summer-Dance-Camp 2016